
         ATA DA DÉCIMA SEGUNDA (12ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 24 dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariado pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a décima segunda (12ª)
Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de junho de 2023. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1º Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
Guilherme Tadeu Siqueira (06), João Victor Coutinho
Gasparini (07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis
Roberto Tavares (09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10),
Mara Cristina Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12),
Marcos Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14),
Orivaldo Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues
(16) e Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das
respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença -
Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às
Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão.
Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo
106, da citada Resolução, convidou o Vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães para que procedesse a leitura de um
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trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, dando
por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr.
Presidente em sequência deu ciência à Casa, através de leitura,
da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 36 de 2023, de
autoria da Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena
“Instituindo o programa “Patrulha de Proteção Animal”, no
âmbito do município de Mogi Mirim e dá outras
providências”
Fez uso da palavra o Vereador Guilherme Tadeu Siqueira,
solicitando Votação em Bloco para os Requerimentos e,
respectivamente, para as Moções, o que foi aprovado pela
maioria dos presentes desta Casa. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena pedindo que fosse
consultado ao plenário a inclusão da moção de nº 122.
Colocados a votos em sessão de hoje, o pedido foi aprovado
pela maioria. Fez da palavra o vereador Ademir Souza Floretti
Junior pedindo que as moções de nº 115 e 116 fossem lidas na
íntegra. Colocados a votos em sessão de hoje, o pedido foi
aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o Sr. Presidente
submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os
seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa
(aprovados pela Casa): nºs. Requerimento Nº 170/2023 -
Assunto: REQUEIRO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA
NEOENERGIA ELEKTRO, PODA DAS ARVORES
EXISTENTES NA AVENIDA LUÍS PILLA, EM FRENTE A
SUBPREFEITURA DE MARTIM FRANCISCO. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 171/2023 -
Assunto: REQUEIRO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA
NEOENERGIA ELEKTRO, PODA DAS ARVORES
EXISTENTES NA RUA CURITIBA, EM FRENTE AO
COLÉGIO OBJETIVO. Autoria: MARCOS PAULO
CEGATTI. Requerimento Nº 180/2023 - Assunto: REQUER
INFORMAÇÕES SOBRE A VOLTA DA PULVERIZAÇÃO
CONTRA DENGUE NA CIDADE. Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Requerimento Nº
181/2023 - Assunto: REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA
PARA OS DIAS 11 DE MAIO (QUINTAFEIRA) E PARA O
DIA 25 DE MAIO (QUINTA - FEIRA), AMBAS AS 18H00,
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NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL PARA
DISCUSSÃO SOBRE PROJETO QUE DISPÕE SOBRE A
LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS DO MUNICÍPIO
DE MOGI MIRIM, PARA O EXERCÍCIO DE 2024. Autoria:
DIRCEU DA SILVA PAULINO. Requerimento Nº 182/2023
- Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DE
MEDIDAS A SEREM ADOTADAS PELO PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL NO TOCANTE AO
CUMPRIMENTO DA LEI FEDERAL Nº 13.935/2019 QUE
“DISPÕE SOBRE A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE
PSICOLOGIA E DE SERVIÇO SOCIAL NAS REDES
PÚBLICAS DE EDUCAÇÃO BÁSICA”. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 183/2023 -
Assunto: REQUER À EMPRESA ELEKTRO A RETIRADA
DE UM POSTE INUTILIZADO E QUE APRESENTA
RISCOS DE QUEDA LOCALIZADO NA PRAÇA AO
LADO DA QUADRA POLIESPORTIVA, EM FRENTE
NUMERAL 164, NO BAIRRO JARDIM PLANALTO –
REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Requerimento Nº 184/2023 - Assunto: REQUER À
EMPRESA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE
ÁRVORE NA RUA OLÍVIO BORDIGNON, EM FRENTE
AO NUMERAL 60, BAIRRO INOCOOP – REGIÃO
NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 185/2023 - Assunto: REQUEIRO AO SR.
PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
INFORMAÇÕES SOBRE OS MOTIVOS DAS
IRREGULARIDADES NA EXECUÇÃO DE COLETA DE
LIXO NO BAIRRO PARAÍSO DA CACHOEIRA DE
BAIXO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Requerimento Nº 186/2023 - Assunto: REQUEIRO AO SR.
PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
INFORMAÇÕES SOBRE OS MOTIVOS DAS
IRREGULARIDADES NA EXECUÇÃO DE COLETA DE
LIXO NO BAIRRO PARAÍSO DA CACHOEIRA DE CIMA.
Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº
187/2023 - Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE
AS GARANTIAS EMPNEHADAS PELAS EMPRESAS
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CONTRATADAS PARA REALIZAÇÃO DAS OBRAS DO
PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Requerimento Nº 188/2023 - Assunto: Reitera a
indicação nº 47/2023, ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr.
Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria
competente, para que realize estudos nas árvores localizadas
na Rua Áurea, em frente ao nº 540, Jardim Áurea, Mogi-
Mirim/SP, pois encontram-se com brocas, apresentando riscos
de queda. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Requerimento Nº 189/2023 - Assunto:
Reitera a indicação nº 135/2023 ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, para a erradicação de duas árvores
situadas na R. Ver. Waldemar Zingra - Chácara São Marcelo,
Mogi-Mirim/SP, em frente ao número 208, pois estão ocas e
em meio às fiações, apresentando riscos de queda. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Colocados a
votos em sessão de hoje, EM BLOCO, os requerimentos
foram aprovados por unanimidade. Na sequência, o Sr.
Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do
Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr.
Prefeito Municipal: Indicação Nº 263/2023 - Assunto:
SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE
OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA
COMPETENTE, PODA DE ARVORES EXISTENTES NA
AVENIDA LUÍS PILLA, EM FRENTE A
SUBPREFEITURA DE MARTIM FRANCISCO. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 289/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL,
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, AUMENTO DE
CARGA HORÁRIA DE PEDIATRA NA UBS DO PARQUE
DO ESTADO II. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Indicação Nº 290/2023 - Assunto: Indico ao Sr.
Prefeito, que por meio das secretarias competentes, Mogi
Mirim faça a adesão ao chamamento público do recém-
lançado Programa Nacional de Segurança nas Escolas,
visando o recebimento de recursos. Autoria: GERALDO
VICENTE BERTANHA. Indicação Nº 291/2023 - Assunto:
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INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA
SECRETARIA COMPETENTE, METODOLOGIA DE
AÇÃO CONTRA AGENTE AGRESSOR ATIVO NAS
ESCOLAS DA CIDADE, ALÉM DE OUTRAS AÇÕES
PREVENTIVAS – UM PLANO DE CONTINGÊNCIA.
Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA.
Indicação Nº 292/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, QUE ESTUDE A VIABILIDADE DE
REALIZAÇÃO DE CONVÊNIO JUNTO AO GOVERNO
DO ESTADO PARA INTEGRAÇÃO DE CÂMERAS
ATRAVÉS DA MURALHA PAULISTA. Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 293/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL,
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, QUE ESTUDE A
VIABILIDADE DE REALIZAÇÃO DE CONVÊNIO JUNTO
AO GOVERNO DO ESTADO A FIM DE REFORÇAR O
POLICIAMENTO NA CIDADE, POR MEIO DA
DENOMINADA “OPERAÇÃO DELEGADA”. Autoria:
SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº
294/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A
REALIZAÇÃO DE LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA
PRAÇA JOSÉ MAFFEI “ZÉ DO ALHO”, NO BAIRRO
JARDIM PLANALTO – REGIÃO SUL Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 295/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO
DA SECRETARIA COMPETENTE, A INSTALAÇÃO DE
UMA RAMPA DE ACESSO, NA PRAÇA JOSÉ MAFFEI
“ZÉ DO ALHO”, NO BAIRRO JARDIM PLANALTO –
REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 296/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO
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ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE BOTÃO DO
PÂNICO NAS IGREJAS E TEMPLOS RELIGIOSOS DO
MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR, LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 297/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS
PARA A CONSTRUÇÃO DE MUROS EM TODAS AS
UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBSs) DO MUNICÍPIO
DE MOGI MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 298/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, A INSTALAÇÃO DE
BANCOS E COBERTURA NO PONTO DE ÔNIBUS
SITUADO NA AVENIDA DR. OLÍMPIO FERREIRA DE
BRITO AO LADO DO NUMERAL 295, NO BAIRRO
JARDIM LONGATTO – REGIÃO NORTE. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº
299/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO
LOCALIZADO NA RUA AMADEU MANINI,
CRUZAMENTO COM A RUA GABRIEL ANTONIO
PILLA, BAIRRO RESIDENCIAL FLORESTA – REGIÃO
SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Indicação Nº 300/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO
NA RUA ANTÔNIO RAVAGNANI, NA VILA SÃO JOSÉ.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº
301/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
RECUPERAÇÃO DO MEIO FIO DA RUA ARNALDO
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BENTAMARO, NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 302/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
SUBSTITUIÇÃO DA PLACA INDICATIVA DE NOME DE
VIA DA RUA YANOMAMI, NO MOGI MIRIM II. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 303/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA REGIÃO DO
SEMÁFORO LOCALIZADO NA AVENIDA ADIB CHAIB
COM A RUA CAMPO GRANDE. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 304/2023 - Assunto: INDICO O
ENCAMINHAMENTO AO EXMO SENHOR PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, DE
MINUTA DE PROJETO DE LEI, QUE “DISPÕE SOBRE A
CRIAÇÃO DO PROGRAMA SEGURANÇA NAS
ESCOLAS MUNICIPAIS NO ÂMBITO DO MUNICIPIO DE
MOGI MIRIM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 305/2023 -
Assunto: INDICO AO EXECUTIVO MUNICIPAL
ESTUDOS PARA O ESCOAMENTO DE ÁGUA DA
CHUVA DA TUBULAÇÃO LOCALIZADA DA RUA
MANAUS, JARDIM GETÚLIO VARGAS, NESTA
CIDADE. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO.
Indicação Nº 306/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE
ESCOAMENTO DE ÁGUA NA ESTRADA MUNICIPAL
LUIZ GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 307/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA
DA LAMA ACUMULADA AO LONGO DA ESTRADA
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MUNICIPAL LUIZ GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº
308/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
MANUTENÇÃO NAS RUAS DO BAIRRO PARAISO DA
CACHOEIRA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 309/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA
DAS RUAS DO BAIRRO PARAISO DA CACHOEIRA.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº
310/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
LIMPEZA NAS MARGENS DAS RUAS DO BAIRRO
PARAISO DA CACHOEIRA. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 311/2023 - Assunto: Indico ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e
Silva, por meio da secretaria competente, a imediata
recuperação do pavimento asfáltico da Rua Antônio Guidini,
bem como a implantação de sinalização adequada. Autoria:
GUILHERME TADEU SIQUEIRA. Indicação Nº 312/2023 -
Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr.
Paulo de Oliveira e Silva, por meio da secretaria competente,
a manutenção das “tartarugas” de sinalização horizontal e da
pintura de solo na Av. Luiz Gonzaga de Amoedo Campos.
Autoria: GUILHERME TADEU SIQUEIRA. Indicação Nº
313/2023 - Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO
SENHOR PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
REALIZE A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA
EM TODA A RUA ANTÔNIO CARLOS SALVATO,
DISTRITO INDUSTRIAL II, MOGI-MIRIM/SP,
CONFORME ABAIXOASSINADO ANEXO. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº
314/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
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Doutor Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria
competente, que realize a instalação de duas lombadas (uma
na subida e outra na descida), próximas ao nº 1.653, na Av.
Caetano Schincariol - Distrito Industrial I, Mogi Mirim - SP.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Indicação Nº 315/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que realize operação tapa buracos na
Av. Rainha - Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 316/2023 -
Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, Dr. Paulo
de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente,
que realize a manutenção de toda a rua Dr. Manoel
Gambardella, Distrito Industrial II, Luiz Torrani, Mogi-
Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 317/2023 - Assunto: Indico ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e
Silva, por meio da secretaria competente, a realização de
manutenção e melhorias no passeio público, parque,
sinalização, iluminação e demais equipamentos do Complexo
Lavapés (“Zerão”). Autoria: GUILHERME TADEU
SIQUEIRA. Indicação Nº 318/2023 - Assunto: Indico ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e
Silva, por meio da secretaria competente, a realização de
manutenção e melhorias na praça nossa senhora aparecida, na
rua monteiro lobato, próximo ao complexo Lavapés. Autoria:
GUILHERME TADEU SIQUEIRA. A seguir, o senhor
Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa
(aprovadas pela Casa): Moção Nº 113/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA
COM OS JOVENS PATRICK STANLEY DA SILVA E
ALINE ROBERTA DE SOUZA CORRÊA QUE PRESTAM
SERVIÇO COM INTERPRETE DE LIBRAS NA CÂMARA
MUNICIPAL ALUSIVO AO DIA NACIONAL DA LÍNGUA
BRASILEIRA DE SINAIS COMEMORADA HOJE DIA 24
DE ABRIL. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO. Moção
Nº 114/2023 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES
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E APLAUSOS À INSTITUIÇÃO “LAR INFANTIL
ANINHA” PELAS MEDIDAS DE SEGURANÇA QUE
FORAM IMPLEMENTADAS DE FORMA RÁPIDA E
EFETIVA, VISANDO GARANTIR A SEGURANÇA DE
TODAS AS CRIANÇAS, EDUCADORAS E
COLABORADORES DA INSTITUIÇÃO. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 115/2023 - Assunto:
MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES DE
APLAUSOS AO DEPUTADO FEDERAL CELSO
RUSSOMANNO PELA POSSE DE SEU 6º MANDATO NA
CÂMARA DOS DEPUTADOS, NA DATA DE 01 DE
FEVEREIRO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 116/2023 - Assunto:
MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E
APLAUSOS AO DEPUTADO FEDERAL MARCELO
CRIVELLA PELA POSSE DE SEU MANDATO NA
CÂMARA DOS DEPUTADOS, NA DATA DE 01 DE
FEVEREIRO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 117/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DA SENHORA ADELINA
BOVELONI NERI, OCORRIDO DIA 19 DE ABRIL DE
2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 118/2023
- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA O
PREFEITO LUCAS SIA RISSATO, O VICE-PREFEITO
DAVI FERNANDES, O PRESIDENTE DA CÂMARA,
ADALBERTO DI LÁBIO, A ORQUESTRA SINFÔNICA
JOVEM DE ARTUR NOGUEIRA, A CORPORAÇÃO
MUSICAL 24 DE JUNHO E AO MAESTRO RICARDO
MICHELINO PELA BELÍSSIMA E IMPACTANTE
APRESENTAÇÃO NO ENCERRAMENTO DAS
FESTIVIDADES DE ANIVERSÁRIO DE 74 ANOS DA
CIDADE DE ARTUR NOGUEIRA COMPLETADOS EM 10
DE ABRIL DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA.
Moção Nº 119/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
APLAUSOS PARA O ATLETA DE JIU-JITSU MATHEUS
ROSSI, MEDALHA DE OURO NO AJP TOUR, NO
GIMNASIO DE LA CONFEDERACIÓN DEPORTIVA DE
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MAGALLANES EM PUNTA ARENAS, NO CHILE EM
abril DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº
120/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM
MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO Do SR.
JOSÉ GERALDO DE OLIVEIRA, OCORRIDO NO DIA 18
DE ABRIL DE 2023. Autoria: GUILHERME TADEU
SIQUEIRA. Moção Nº 121/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PARA A
ASSESSORIA ESPORTIVA ARTUR ALMEIDA, PELA
PARTICIPAÇÃO NO IRONMAN 70.3 FLORIANÓPOLIS.
Autoria: GUILHERME TADEU SIQUEIRA. Colocados a
votos em sessão de hoje, EM BLOCO, as moções foram
aprovadas por unanimidade. Fez uso da palavra o vereador
Alexandre Cintra dizendo que apesar da aprovação pela
votação em bloco gostaria de registar seu voto contrário na
moção 116 de autoria do vereador Ademir Junior, em todas as
demais moções mantém seu voto favorável. A seguir, o Sr.
Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a
seguinte CORRESPONDÊNCIA: E-mail de resposta da
empresa ELEKTRO, referente ao ofício 70/2023 o qual se
refere ao requerimento 121/2023. Ofícios nºs 269, 270, 271,
272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 280, 281, 282, 283,
284, 285, 286, 287, 288, 289, 290, 291, 292, 293, 294, 295,
296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307,
308, datados de 18 e 24 de abril de 2023, todos subscritos
pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Mauro Nunes
Júnior respectivamente, respondendo a respeito do
Requerimento nº 126/2023; Requerimento nº 089/2023;
Indicação nº 144/2023; Indicação nº 145/2023; Indicação nº
134/2023; Indicação nº 146/2023; Indicação nº 198/2023;
Indicação nº 194/2023; Indicação nº 083/2023; Indicação nº
140/2023; Indicação nº 219/2023; Indicação nº 165/2023;
Indicação nº 112/2023; Indicação nº 205/2023; Indicação nº
204/2023; Indicação nº 172/2023; Indicação nº 171/2023;
Indicação nº 170/2023; Indicação nº 164/2023; Indicação nº
228/2023; Indicação nº 202/2023; Indicação nº 250/2023;
Indicação nº 197/2023; Indicação nº 133/2023; Indicação nº
188/2023; Indicação nº 79/2023; Requerimento nº 163/2023;
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Requerimento nº 141/2023; Requerimento nº 143/2023;
Requerimento nº 147/2023; Requerimento nº 142/2023;
Requerimento nº 146/2023; Requerimento nº 145/2023;
Requerimento nº 092/2023; Requerimento nº 050/2023;
Requerimento nº 154/2023; Requerimento nº 159/2023;
Requerimento nº 118/2023; Requerimento nº 086/2023; desta
Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores
vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs.
Vereadores). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer
outros documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no
“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme §
6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo que esteve
no bairro Parque do Estado II, no evento pontinho da cultura,
em que o secretário de cultura tem promovido em bairros
periféricos. Afirma que foi uma ação eficiente para levar a
cultura naquela localidade. Conversou com a população local,
que apontou demandas sobre o asfalto e limpeza e
manutenção das áreas verdes. Em seguida pede colaboração
para assinarem um abaixo assinado em favor do Mogi Mirim
Esporte Clube, a fim de que consigamos superar a pior gestão
da história de todos os clubes e voltar e levantar um dos
maiores símbolos da cidade. Fez uso da palavra o vereador
Tiago Costa dizendo sobre o atraso da obra do terminal de
ônibus. Apontou o atraso da obra na avenida Brasil. Por fim
teceu críticas a respeito da atual gestão tanto da prefeitura
como na presidência do Mogi Mirim Esporte Clube. Fez uso
da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo sobre a obra do
mini terminal de ônibus, pois está faltando acessibilidade e
apontou possíveis problemas de escoamento das águas da
chuva, afirma ser incompetência do secretário de obras e um
reflexo da má administração pública. Fez uso da palavra o
vereador Dirceu da Silva Paulino pedindo contribuição do
Livro Ouro, do instituto Coronel João Leite. Em seguida
parabenizou o vereador Marcio Ribeiro pelo evento de luta de
boxe, que aconteceu no Rio de Janeiro onde o atleta
mogimiriano conhecido como “Magrelo” foi vitorioso. Fez
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uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório
dizendo que hoje está acontecendo a eleição do diretor clínico
da Santa Casa. O instituto está começando, porém ainda não
temos informações palpáveis. Pontuou problemas na unidade
de saúde na Zona Leste, pois está faltando ginecologistas e
obstetras, pediu colaboração da secretária de saúde para um
possível remanejamento de profissionais. Fez uso da palavra
o vereador Orivaldo Magalhães dizendo sobre a audiência
pública que foi feita, com o tema de resíduos sólidos. Em
seguida disse que nossa cidade corre o risco de se transformar
em um lixão a céu aberto, na Rua Romeu Albani se instalou
uma nova de recolhimento de recicláveis, porém não está
dentro das normas, e os moradores da região já estão
relatando problemas com roedores e outros animais
peçonhentos. Citou outros pontos da cidade que está com o
mesmo problema de surgimento destes pontos de recicláveis,
o que levanta mais um problema, a dengue que devido a não
seguirem as normas, estes locais estão com inúmeros focos de
dengue. Por fim pediu providências a respeito destes
problemas. Fez uso da palavra a vereadora Mara Choquetta
parabenizando o técnico Marcio Ribeiro e o atleta Pedro
Guilherme dos santos pela conquista do bicampeonato
brasileiro. Em seguida cumprimentou a equipe de Luta de
Braço “Águias de Aço” pelas últimas conquistas e enfatizou a
dificuldade financeira que esta equipe ainda vivencia e pediu
contribuição por parte do poder público, pois são atletas que
dão seu máximo pelo esporte. Fez uso da palavra a vereadora
Sônia Módena dizendo sobre segurança pública, sistemas de
monitoramento e o estado atual da segurança e educação do
país e da cidade. Por fim reforça que o poder público tem que
começar a agir para garantir educação e segurança dentro dos
lares dos cidadãos. Fez uso da palavra o vereador Marcos
Cegatti agradecendo pela vida de seu assessor que após passar
por um acidente, superou, e passados quatro meses do fato
participou de um triátlon em Florianópolis. Agradeceu
também ao secretário de atendimento Ernani Luiz Donatti
Gragnannello e o engenheiro elétrico Marcos Alex, que
fizeram um trabalho para checar toda a parte de iluminação
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pública do bairro paraíso da cachoeira. Agradeceu ao vereador
Marcos Antônio Franco por todo seu trabalho e ajuda aos
demais pares. Ao tratar do assunto educação, aponta que
existem muitos materiais faltantes nas escolas, materiais de
limpeza e higiene. Fez uso da palavra o vereador Ademir
Junior dizendo sobre a moção de nº 115 que congratula o
Deputado Celso Russomanno. Comenta sobre a moção de nº
116 que homenageia o deputado MARCELO BEZERRA
CRIVELLA. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr.
Presidente suspendeu a Sessão às 20h00, conforme o disposto
no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno
vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o
citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs.
Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já
citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos
membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os
trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação
da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do
disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento
Interno. 1. Projeto de Lei N° 13/2023, de autoria do Prefeito
Municipal, “ALTERA DISPOSITIVO DA LEI MUNICIPAL
N° 4.448, DE 05 DE OUTUBRO DE 2007”. Parecer Conjunto
das Comissões de Justiça e Redação; de Obras, Serviços
Públicos e Atividades Privadas e de Finanças e Orçamento.
Fez uso da palavra o vereador João Gasparini explicando
sobre a lei contratual que será votada hoje, devido a um
acordo feito para que em vez do pagamento houvesse a
prorrogação do contrato em 2 anos e 04 meses. Fez uso da
palavra a vereadora Lúcia Tenório dizendo da importancia do
saneamento básico e esta prorrogação foi a única alternativa e
esta vereadora encara como necessidade. Por questão de
ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago Costa pedindo
adiamento deste projeto por 15 dias, devido processo judicial
que afeta o projeto. Colocados a votos em sessão de hoje, o
pedido foi reprovado por dez (10) votos contrários e seis (06)
votos favoráveis. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Magalhães pedindo que conste em ata, seu voto contrário ao
adiamento do projeto, pois na hora da votação, votou de
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forma errada devido as discussões que ocorreram; da mesma
forma o vereador Marcos Franco fez o mesmo pedido.
Colocado a votos em sessão de hoje, o Projeto de Lei N°
13/2023 foi aprovado pela maioria. 2. Projeto de Lei N°
29/2023, de autoria do Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE
A ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL
SUPLEMENTAR, POR EXCESSO DE ARRECADAÇÃO,
NO VALOR DE R$ 50.000,00”. Parecer Conjunto das
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento.
Fez uso da palavra o vereador Geraldo Bertanha dizendo que
esta emenda será destinada para compra de capacetes aos
bombeiros municipais, além de outros equipamentos que eles
possam estar precisando, por fim agradeceu a deputada que
encaminhou a emenda e pediu apoio dos nobres pares.
Colocado a votos em sessão de hoje, Projeto de Lei N°
29/2023 foi aprovado por unanimidade. EM SEGUNDO
TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso IV, do Artigo 172 do
Regimento Interno. 3. Projeto de Lei Complementar N°
1/2023, de autoria do Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE
ALTERAÇÃO DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL N°
340, DE 30 DE MAIO DE 2019”. Colocado a votos em sessão
de hoje, Projeto de Lei N° 29/2023 foi aprovado por
unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto
no inciso 1, do Artigo 172 do Regimento Interno. 4.
Projeto de Lei Nº 25/2023, de autoria da Mesa Diretora
2023/2024, “Dispõe sobre a concessão de subsídio para
assistência complementar à saúde aos servidores púiblicos
ativos do Poder Legislativo e dá outras providéncias”. Parecer
Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Educação,
saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e
Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Tenório
dizendo que é importante valorizarmos o grupo de
funcionários, se mostrou de forma favorável à criação deste
subsídio. Colocado a votos em sessão de hoje, Projeto de Lei
Nº 25/2023 foi aprovado por unanimidade. 5. Projeto de Lei
Nº 26/2023, de autoria da Mesa Diretora 2023/2024, “Dispõe
sobre a atualização do valor do vale alimentação e do vale
refeição dos servidores da Câmara Municipal de Mogi Mirim
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e dá outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões de
Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. Fez uso da
palavra o vereador Tiago Costa dizendo que este projeto é
uma aula de como valorizar o servidor mogimiriano. Pediu
que o líder de governo leve esta mesma proposta para o
prefeito, a fim de que valorize todos os servidores municipais.
Colocado a votos em sessão de hoje, Projeto de Lei Nº
26/2023 foi aprovado por unanimidade. Finda a pauta
constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde
logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO
PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da
Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso
da palavra o vereador Tiago costa dizendo sobre o aumento da
concessão em mais três anos e quatro meses e reforçou como
isso será refletido nos futuros contribuintes. Em seguida
apontou cortes de vagas nas escolas da zona norte. Fez uso da
palavra o vereador e presidente desta casa, o senhor Dirceu
Paulino dizendo que desde que assumiu a presidência o foco
tem sido a redução do tempo da sessão para que todos tenham
a primeira e segunda palavra. Afirma que deseja que a sessão
seja cada vez mais produtiva e para isso conta com a
colaboração dos colegas para seguirem o tema dos projetos e
caso saiam do escopo, este presidente irá conversar e pedir
para que volte a fim de manter o bom andamento dos
trabalhos. Fez uso da palavra o vereador João Gasparini
citando o artigo 98 do regimento, se posiciona lamentando
que não houve repressão do vereador dirigiu uma ofensa a
este vereador. Aponta que a atitude do vereador Tiago Costa é
baseada na ofensa, pois já ofendeu diversos vereadores;
atitude esta que se baseia na intenção de descontruir a ação
parlamentar dos demais colegas. Estas ofensas são
diretamente ligadas a esta casa de lei. Por fim deixou sua
indignação e repressão a este tipo de atitude. Em resposta ao
presidente Dirceu orienta o vereador João que caso tenha se
sentido ofendido procure os meios legais de acordo com o
regimento interno desta casa. Fez uso da palavra o vereador
Guilherme Siqueira dizendo sobre a moção de pesar, pelo
falecimento do sr. José Geraldo de oliveira. Em seguida
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comenta sobre algumas indicações que realizou a respeito da
manutenção do parquinho e da academia ao ar livre localizada
no zerão. Por fim agradeceu a receptividade dos colegas e a
seus eleitores. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Magalhães dizendo que existem reclamações a respeito de que
não está sendo respeitada a lei dos autistas, pediu que os
gestores da área da saúde procurem ver esta situação com
carinho e estabeleça prioridades. Ao abordar o tema do que
tem acontecido nesta casa, afirma ser uma situação lamentável
e as consequências já estão chegando na população, pois os
cidadãos já estão falando que este tipo de postura não cabe a
vereadores, este vereador apoiou o presidente a agir com cada
vez mais rigidez para liderar os trabalhos das sessões. Fez uso
da palavra o vereador Luis Tavares dizendo que entende da
dificuldade em estar à frente dos trabalhos da sessão, que é
complicado não deixar se perder. Reforçou que tem todo seu
apoio para corrigir ele próprio caso necessário, e que está
sendo um excelente presidente. Em seguida aborda o assunto
da prorrogação do tempo do contrato da SESAM – (Serviço
de Saneamento Ambiental Municipal), que será um tempo
muito grande e que o contribuinte que irá arcar com estes
custos, a sua vontade era realmente ter adiado o projeto para
mais discussões, contudo foi aprovado. Comentou sobre o
projeto de asfalto e iluminação em LED no bairro Guaçu-
Mirim e que pretende que seja instalado um mini param para
recreação dos jovens. Informou sobre os novos asfaltos nas
ruas do Parque das Laranjeiras. Fez uso da palavra a
vereadora Mara Choquetta dizendo sobre a falta de respeito
que acontece dentro desta casa entre uns e outros. Concordou
com a fala do vereador Magalhães que pontuou que essas
atitudes chegam no ouvido da população e afeta a imagem dos
vereadores que representam o povo. Afirma ter ouvido as
ofensas pessoais que o vereador Tiago Costa dirigiu ao
vereador João Gasparini e nenhum vereador tem que ouvir
ofensa pessoal de outro, temos que ter respeito entre os pares.
Comentou sobre a festa da comunidade Nossa Senhora de
Monte Serrat, que acontece na paróquia da Vila Bianchi dos
dias 24 (segunda-feira) até o dia 29 (sábado), por fim pediu
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contribuição de todos neste evento da igreja. Fez uso da
palavra o vereador Ademir Junior dizendo sobre o evento de
segurança nas escolas realizado no dia 18 de abril de 2023,
por parte do 26º batalhão de polícia militar do interior realizou
inúmeras palestras sobre o tema de segurança das escolas com
profissionais da educação de Mogi Mirim, Mogi Guaçu,
Estiva-Gerbe, Holambra, Pedreira, Jaguariúna, Itapira e Santo
Antônio de Posse. Por fim enfatizou o trabalho realizado pelo
projeto UFP (universal nas forças policiais) levando amor ao
próximo, solidariedade, respeito para diversas instituições do
brasil. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Módena disse
que estará indo à Brasília para buscar recursos de
desenvolvimento para nossa cidade, no ministério da
secretaria de segurança pública, da área da saúde que
estaremos buscando verba para a construção e efetivação com
insumos para o pronto socorro central, para a causa animal
terá um fórum que esta vereadora irá participar e terá
articulações em conjunto com o setor de meio ambiente. Por
fim convidou a todos para uma audiência pública com o tema
de “moradores de rua”, é um tema que precisa ser discutido de
forma séria e que também leva segurança para todos. Fez uso
da palavra o vereador Cinoê Duzo parabenizando o treinador
Marcio Ribeiro e o atleta “Magrelo” nesta conquista.
Reforçou o convite a festa da comunidade Nossa Senhora de
Monte Serrat, que acontece na paróquia da Vila Bianchi e por
fim agradeceu a indicação que fez para o recapeamento da rua
onde mora nesta mesma localidade na vila Bianchi. Como não
houvesse mais oradores inscritos para falar em “Explicação
Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse guardado um
respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da
senhora ADELINA BOVELONI NERI, JOSÉ GERALDO DE
OLIVEIRA, ELTON SANTOS SOBRINHO SILVA. Nada
mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva
Paulino, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de
Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 21:30 do
que, para constar, determinou a lavratura da presente ata, a
qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a
seguir, devidamente assinada.
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